



Hundert Aktive bei Freundschaftsfestival im Lippetal

Auf dem Hof Feldmann lud der Verein Pferde, Freizeit und Natur in Lippetal zum Freundschaftsfestival unter dem Motto „Zu Gast bei Freunden aus aller Welt“ ein. Hundert Kinder und Jugendliche im

Alter von drei bis 22 Jahren zeigten turnerische Übungen auf galoppierenden Pferden, übersprangen Ponnys und brachten anspruchsvolle Schaubilder auf dem Holzpferd dar. Rund 400 Besucher erfreuten sich

an den bunten Darbietungen und sportlichen Leistungen der Voltigierer. Die Gastgruppen des RV Werl und vom Privatstall Nienaber aus Oelde trugen ebenfalls mit hervorragenden Leistungen zum Festival

bei. Neben den Aktiven und sechs Pferden sorgten auch 15 Ausbilderinnen und viele helfende Elternhände hinter den Kulissen für den reibungslosen Ablauf des Nachmittags.